



Rundbrief

Advent und Weihnachten 2025

„WIR sind NACHBARN“

Liebe Leserinnen und Leser,

die Adventsfenster in Köngen erleuchten den Abend. Nachbarn finden zusammen, Menschen begegnen sich, man trifft Menschen, die man bisher noch nicht gesehen hat. Solch ein Licht ruft Menschen zusammen. Licht macht neugierig, lässt auf- und hinschauen. Licht ist etwas Besonderes. Was wäre Advent und Weihnachten ohne Licht!

Wie war das damals mit dem Stern in der Nacht? Wie war das mit dem hellen Licht bei den Schafhirten auf der Weide? Das hat neugierig gemacht. Es hat Stauen hervorgebracht. Es hat Menschen in Bewegung und in Beziehung zueinander gesetzt. Von Ferne kamen die Einen, vom nahen Feld die anderen. Und an der Krippe im Stall haben sie sich getroffen. Dort waren alle zusammen, die Hirten, die Könige, Maria und Josef mit Jesus. Wenn das mal nicht eine lebendige Nachbarschaft ist. Und dies alles wegen dem einen Licht.

Ein Grund mehr, gerade in der Winterzeit Lichter anzuzünden, den Treppenaufgang mit einer Laterne zu erhellen, Sterne ins Fenster zu hängen. Hier kommt man zusammen, hier ist man willkommen, hier ist Begegnung.

Möge dieser Gedanke Sie durch die Weihnachts- und Winterzeit begleiten.



Image

Seien Sie ein Licht in Ihre Nachbarschaft! Das ist das Ansinnen auch von „Wir sind Nachbarn“. Gemeinsam im Leben unterwegs. Auch wenn ich ab Ende Januar nicht mehr da bin, ist das der bleibende Gedanke, das Motto und das Ziel der tragenden Einrichtungen unseres gemeinsamen Projektes „Wir sind Nachbarn“. Nicht nur die Organisationen, sondern auch SIE tragen mit zum guten nachbarschaftlichen Erleben bei. Das habe ich in den letzten drei Jahren erlebt und das hat mich sehr gefreut und bestimmt auch den Nachbarn.

Vieles und Viele sind mit begeisterten und engagierten Menschen zusammen auf den Weg und in Begegnung gebracht worden. So kann es weitergehen. ☺

Und so verabschiede ich mich nun aus Köngen und wünsche Ihnen viele Lichter, die Wege zueinander zeigen, Menschen verbinden und Nachbarschaften stärken.

Und auf der nächsten Seite sehen Sie schon, wie das neue Jahr beginnt.

In diesem Sinne:
eine erleuchtende Advents- und Weihnachtszeit Ihnen allen

Thomas Prinz

Das ist los in unserer Nachbarschaft:



Reparatur-Café am 17.1. um 10 - 12.30 h (Vormittag!)

Wir starten mit dem Reparatur-Café ins neue Jahr und diesmal testen wir aus, ob der Vormittagstermin auch so gut ist oder sogar besser ist für all diejenigen, die was zum Reparieren oder Nähen haben. Natürlich gibt es auch Kaffee, Kuchen und Brezeln.

Pflegestützpunkt-Beratung am 13.1.

von 9-12 Uhr im Treffpunkt Spitalgarten, Gunzenhauserstr. 14, 2.Stock (Aufzug vorhanden). Sie können ohne Anmeldung kommen, sich telefonisch beraten lassen oder auch im Vorfeld einen Termin für diese Zeit vereinbaren. Frau Ketterer ist unter 0711 3902-43731 in Köngen wie auch in ihrem Büro zu erreichen.

„Essen in Gemeinschaft“ – Kostenloser Mittagstisch für alle wieder ab 9.1.

Immer **freitags ab 12.30 gibt's Essen** (solange, bis alles weg ist ☺). Wir sind da bis ca. 13.30 Uhr. Das „Essen in Gemeinschaft“ ist im Gustav-Werner-Haus, Gunzenhauserstr. 16. Ein großes Team von freiwilligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter steht bereit und heißt Sie herzlich willkommen. Die leckeren Speisen von Benz & Co Cateringmanufaktur werden je nach Wunsch ausgegeben. So können Sie bei freundlich-offener Atmosphäre gemeinsam Essen, miteinander ins Gespräch kommen und neue Menschen kennenlernen. Spenden nach eigener Möglichkeit sind willkommen. In den Ferien ist jeweils Pause (Letztes Essen im alten Jahr: Fr. 19.12.25).

Wenn Sie gerne im Team mitarbeiten möchten, sprechen Sie uns doch gerne an.

Treff der Vorlesepaten in der Ortsbücherei - Fr. 16.1.26 in der Ortsbücherei um 16.30 Uhr



In vielen Kindergärten in Köngen gibt es nun ehrenamtliche Vorlesepaten. Die Kinder freuen sich riesig darauf und für das Team vor Ort ist es eine tolle Ergänzung. Wir Vorlesepaten wollen uns nun im neuen Jahr wieder treffen, um uns auszutauschen sowie Infos, Tipps und Ideen weiterzugeben. Außerdem wollen wir uns über eine gemeinsame „Winteraktion“ zum Vorlesen besprechen. Frau Ley von der Ortsbücherei bringt einen Vorschlag mit. Auch Interessierte dürfen gerne an diesem Nachmittag mit dazu kommen.

Gärtner - Ideen für blühende und essbare Ecken in Köngen

Am Do. 22.1. in der Begegnungsstätte (Zehntscheuer) um 17.30 Uhr treffen sich interessierte und vorhandene Ideen zu konkretisieren und die ersten Schritte für einen bunten Start ins Frühjahr zu planen. Kontakt und Infos bei: Karin Roos-Erbs (mail@roos-erbs.de).

Am Eingang des kath. Gemeindehauses finden Sie einen Food-sharing-Schrank. Essen, das gut und verschlossen ist, aber nicht mehr geschafft wurde zu verzehren, kann hier reingestellt werden und auch rausgenommen werden. Jede/r darf bringen und holen. Essen ist zu kostbar, um es verderben zu lassen und Essen ist wichtig, um sich gut und versorgt zu fühlen. Deshalb nutzen Sie den food-sharing-Schrank rege. Sie finden den Schrank am Rilkeweg 20 – kath. Gemeindehaus.

Weitere Infos: <https://foodsharing.de/>

Herzliche Einladung

Der Krankenpflegverein lädt auch diese Weihnachten wieder zur gemeinsamen **Heilig Abend Feier** ein. Es geht los um 15.00 Uhr im *Treffpunkt Spitalgarten* in der Gunzenhauserstr. 14. Für Kurzentschlossene gibt es noch wenige Plätze. Sie können sich unter der Telefon-Nr. 07024-466819 melden.

Gerne dürfen Sie den Rundbrief auch weiter verteilen und Ihrem Nachbarn geben
😊.

Kontakt - **Wir sind Nachbarn:**

Gunzenhauserstr. 14
nachbarn.koengen@gmail.com

- Ab dem neuen Jahr können Sie nach wie vor über die bekannte E-Mail-Adresse Ihre Fragen, Anregungen und Mitteilungen senden. Sie bekommen auf jeden Fall Antwort.

Eine Initiative von:



Königen



Krankenpflegeverein
Königen e.V.